

Article paru dans **Bien Vu** du mois de **Novembre 2011**

## ***Eyes-Road : 5,5 millions de transactions échangées***

«Au 31 juillet, nous avons réalisé notre chiffre d'affaires de 2010. 5,5 millions de transactions ont été échangées l'an dernier.», assure Philippe Cellier, directeur du GEIE Eyes-Road. Fin septembre, 5 700 opticiens étaient enregistrés, soit une augmentation de 10% depuis le début de l'année. Au vu de ses résultats financiers, la structure qui compte 55 membres (laboratoires, lunetiers, verriers, éditeurs, distributeurs), a prévu de baisser le coût des prestations. Les échanges sont gratuits pour les opticiens mais les industriels paieront 5 centimes au lieu de 7 par commande. Depuis janvier dernier, plus de 1500 catalogues de fournisseurs ont été adressés à la plate-forme. A compter de 2012, les industriels pourront mettre gracieusement leur catalogue électronique sur la plate-forme (après certification de fiabilité par EDI Optique). Grâce à un outil de traduction, ils les chargeront dans leur format natif, assurant ainsi une transition transparente et progressive.

